

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Tema Penelitian

Tema penelitian yang akan dijalankan adalah studi kasus tentang system informasi akuntansi penjualan di Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah . Penelitian ini akan dibuktikan dengan menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif. Menurut Umar (2010), “Metode analisis deskriptif yaitu metode dimana bertujuan untuk menggambarkan sifat sesuatu dimana tengah berlangsung pada saat penelitian dilakukan dan memeriksa sebab-sebab dari suatu gejala tertentu”.

B. Objek dan Lokasi Penelitian

Objek penelitian menurut Sugiyono (2010) yaitu “suatu atribut atau nilai dari orang, subyek atau kegiatan dimana mempunyai variasi tertentu dimana ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan ditarik kesimpulannya”. Objek penelitian yang akan dilakukan penulis meliputi seluruh aktifitas yang terjadi di bagian order barang dagangan , dan perdagangan barang ataupun jasa pada Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah .

C. Metode Penelitian

1. Oprasional Variabel

a. Definisi Konsep

- 1) Pengertian System informasi akuntansi menurut Krismiaji (2010) yaitu “Sebuah system dimana memproses data dari transaksi guna menghasilkan informasi dimana bermanfaat untuk merencanakan, mengendalikan, dan mengoprasikan bisnis”. Lilis P. dan Sri Dewi A. (2010) “System informasi akuntansi dapat pula didefinisikan sebagai suatu system dimana berfungsi untuk mengorganisasi formulir, catatan, dan laporan dimana dikoordinasikan untuk menghasilkan informasi keuangan dimana dibutuhkan dalam pembuatan keputusan manajemen dan pimpinan perusahaan dan dapat memudahkan pengelolaan perusahaan”.

- 2) "System akuntansi penjualan tunai digunakan untuk menangani transaksi penjualan barang atau jasa secara tunai. Dalam penjualan tunai, barang atau jasa baru diserahkan oleh bagian pengiriman kepada pembeli jika bagian kasir telah menerima uang dari pembeli".
- 3) "System akuntansi penjualan kredit digunakan untuk menangani transaksi penjualan barang atau jasa secara kredit. Dalam transaksi penjualan kredit, jika order dari pelanggan telah dipenuhi dengan pengiriman barang atau penyerahan jasa untuk jangka waktu tertentu perusahaan memiliki piutang kepada pelanggannya".

b. Definisi Oprasional

- 1) "System informasi akuntansi mempunyai pengertian serangkaian kegiatan administratif perusahaan dalam melaksanakan berbagai aktivitas sehari-hari dimana berhubungan dengan transaksi keuangan baik dimana berasal dari internal maupun eksternal perusahaan untuk mendukung ketepatan pengambilan keputusan".
- 2) "System penjualan tunai digunakan sebagai pengantar pembayaran oleh pembeli kepada fungsi kas dan sebagai dokumen sumber untuk pencatatan transaksi ke dalam jurnal penjualan".
- 3) "System penjualan kredit bertanggungjawab untuk menerima surat order dari pembeli, meminta otorisasi kredit, menentukan tanggal pengiriman dan dari gudang mana akan dikirim, serta mengisi surat order pengiriman".

D. Responden Penelitian

1. Objek/Subjek Penelitian

Subjek penelitian ini yaitu pimpinan serta semua karyawan dimana bekerja pada Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah dengan kriteria responden dimana dipilih penulis untuk dilakukan wawancara yaitu pimpinan dan staff bagian-bagian dimana terkait dalam akuntansi penjualan pada Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah .

E. Jenis dan Sumber data

Ada dua jenis data di dalam penelitian yaitu sebagai berikut

1. Data sekunder

Berwujud angka yang saling berkaitan antar data yang satu dengan lainnya, ataupun berwujud blanko atau file file yang berkaitan tentang system informasi akuntansi penjualan yang akan diperoleh dari perusahaan tersebut.

2. Data primer

Berwujud seperti representasi pada Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah. Pengambilan data dengan cara melakukan wawancara pada organisasi yang telah berjalan pada perusahaan untuk mengetahui skema penjualan di Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah

F. Teknik Pengumpulan Data

Cara mengumpulkan informasi yang akan dilakukan penulis adalah sebagai berikut ini :

1. Penelitian Kepustakaan (*Library Research*)

Menurut Suharsimi Arikunto (2010:13): “Studi pustaka yaitu metode pengumpulan data dengan cara mencari data melalui buku-buku, kooran, majalah, literature lainnya. Dalam hal ini pengumpulan data dilakukan dengan cara membaca dan mempelajari tulisan-tulisan berupa buku-buku literature dan sumber baca lainnya dimana berkaitan dengan sitem pengendalian sebagai landasan teori”.

2. Penelitian Lapangan (*Field Research*)

Dengan cara mengumpulkan informasi dengan langsung terjun (survei) ke Outlet GAJAH ACC Kota Gajah Lampung Tengah yang telah menjadi objek penelitian yang akan dilakukan. Untuk memperoleh data primer dari Outlet Gajah Acc, maka cara dimana dilakukan yaitu :

a. Observasi

Menurut Indriantoro dan Supomo (2010): “Observasi yaitu proses pencatatan pola perilaku subyek, obyek atau kejadian dimana systematik tanpa adanya pertanyaan atau komunikasi dengan individu-individu dimana diteliti. Penulis melakukan observasi terhadap

pengelolaan persediaan barang serta dokumen dimana terdapat di bagian pembelian, penyimpanan barang, dan penjualan”.

b. Wawancara

Kegiatan ini dilakukan langsung pada orang yang beraktifitas di dalam organisasi perusahaan. Dilakukan dengan memberikan pertanyaan pertanyaan langsung kepada masing masing bidang. Hasil jawaban pertanyaan tersebut di kumpulkan dan di rapihkan serta di evaluasi untuk memberikan kesimpulan dengan di dukung hasil observasi maupun data pendukung lainnya

G. Teknik Analisis Data

Menurut Umar (2010), “Metode analisis deskriptif yaitu metode dimana bertujuan untuk menggambarkan sifat sesuatu dimana tengah berlangsung pada saat penelitian dilakukan dan memeriksa sebab-sebab dari suatu gejala tertentu”. Penulis akan mendeskripsikan bagaimana system informasi akuntansi penjualan di Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah. Setelah itu data akan di olah untuk dipelajari serta di evaluasi dengan materi pembelajaran yang telah di pelajari oleh penulis. Langkah langkan dari proses pemesanan produs hingga laporan keuangan secara menyeluruh di dalam perusahaan.

Teknik penyajian data dimana digunakan yaitu dengan Metode Diskriptif melalui mengolah data yang diperoleh dari Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah sebagai bahan data yang akan di pakai untuk melihat seberapa pengaruh system perdagangan yang akan dilakukan dalam aktifitas Counter HP Gajah ACC Kota Gajah Lampung Tengah .